

BERICHT zum Ländervergleich Sportkegeln 2025 in München

Großostheim, den 01.09.2025

Liebe DJK-Sportfreunde,

am Samstag 30.08.2025 waren die Sportkegler vom DV-Würzburg mit einer Herren-/ sowie 2 Damenmannschaften am alljährlichem DJK-Ländervergleich in München beim MKV-München zu Gast. In diesem Jahr war nach langer Zeit auch wieder der DV Speyer anwesend. Es beteiligten sich deshalb bei den Herrenmannschaften 7 Diözesen und bei den Damen 6 Diözesen mit jeweils 9 Mannschaften.

In unseren Damenmannschaften waren jeweils 4 Spielerinnen von Großostheim und Wülfershausen vertreten. An den Erfolg vom letzten Jahr (1.Platz) konnten wir dieses Jahr leider nicht anknüpfen und belegten mit der 1. Damenmannschaft Platz 5, bei der 2. Damenmannschaft reichte es leider nur punktgleich mit DV Passau 2 für Platz 9. Erwähnenswert ist es, dass Nadine SCHNEYER in der Einzelwertung unter den ersten 10 Spielerinnen kam und mit ihren 541 Holz den 6. Platz erzielte. Insgesamt spielten:

Damen 1	Nadine SCHNEYER	Wülfershausen	541 Holz	
	Vanessa ROHRMEIER	Grossostheim	524 Holz	
	Christiane KERN	Grossostheim	510 Holz	
	Franziska KÖNIG	Grossostheim	503 Holz	Gesamt 2.078 Holz
Damen 2	Sonja ENGLERT	Wülfershausen	501 Holz	
	Eva BERGMANN	Wülfershausen	475 Holz	
	Johanna GENSLER	Wülfershausen	474 Holz	
	Doris KOCH	Grossostheim	463 Holz	Gesamt 1.913 Holz

Unsere Herrenmannschaften hat die Veranstaltung leider auch nicht ganz so erfolgreich abgeschlossen. Nachdem man bereits in der Starterachse einen Ersatzspieler einsetzen musste, war der Verlauf gegenüber dem Vorjahr (4.Platz) schlechter ausgefallen und man belegte dieses Jahr den Platz 6. Es wurden 6 Spieler von Grossostheim und ein Spieler aus Wörth/Main eingesetzt, die nachfolgende Ergebnisse erzielten:

Herren 1	Kai BALDRUNGER	Wörth	586 Holz	
	Matthias NEUBERT	Grossostheim	564 Holz	
	Luca GRAMATOWSKI	Grossostheim	559 Holz	
	Christian GEISTLER	Grossostheim	556 Holz	
	Simon BACHMANN	Grossostheim	526 Holz	
	B.KOCH/A.SCHEUERMANN	Grossostheim	516 Holz	Ges. 3.307 Holz

Die Siegerehrung wurde von Martin GÖTZ, dem 1.Präsidenten des Landesverbandes Bayern sowie unserer Landesfachwartin Britta Gericke durchgeführt. Man bedankte sich für die rege Teilnahme an der Landesmeisterschaft und verabschiedete die Spieler/-innen zum Schluss mit unserem Sportlergruß „GUT HOLZ“ auch mit den Worten, dass man sich dann nächstes Jahr wieder so zahlreich beim DJK-Ländervergleich in München wieder sehen werden.

Mit sportlichem Gruß

Horst Becker

Diözesanfachwart Sportkegeln

